

みどり市立東中学校

令和元年10月4日

学校だより

第 20 号

AZUMA JUNIOR HIGH SCHOOL NEWS

一人一人が光った 運動会

薄曇りの運動するには最適となった9月28日（土）、たくさんの保護者・地域・ご来賓の皆様が見守る中、第7回東町小・中合同運動会が開催されました。今年度より、天候や児童・生徒の健康面等を考慮し、午前中ののみの開催としました。それに伴い、プログラムの見直しを行ったため、長年本校の運動会を応援いただいている方には物足りないものとなつたかもしれません。反面、玉入れ競技にはご来賓・敬老者だけでなくPTAやヴェルデの皆さんにも参加していただいたり、最後のフォークダンスの円を一つにして多くの方に参加していただいたりすることで例年以上に温かさを感じる運動会ともなりました。たくさんの方々の大きな声援を背に受けて、子どもたちは一人一人精一杯頑張り、素晴らしい運動会となりました。

保護者の皆様、地域の皆様には、前日準備をはじめ、後片付けにもご協力をいただきまして、本当にありがとうございました。心より御礼申し上げます。





赤団・青団に分かれて戦った運動会。今年度勝利を収めたのは赤団でした。おめでとう。青団もよく健闘しました。

校長室から

大きな行事である運動会が一人のけが人もなく無事終了しました。今年も、東中の生徒たちは準備の時から素晴らしい活躍を見せてくれました。競技に真剣に取り組む姿に4月からの成長を感じたひとときでした。そして子どもたちをはじめ学校に対しても、いつも優しく見守り、応援してくださる東の温かい地域性を感じるときもありました。今後とも東中学校へのご支援、ご協力をよろしくお願いします。